

安全に登下校するために再度のお願い

昨年度もこの時期にお願いしたことですが、正門前の坂は、地域の方や保護者、職員の車もけっこ う通るポイントのため、減速をお願いします。特に、朝は送ってこられる保護者の車が多くなってお

り、坂を上って行く子供たちに配慮いただく必要があります。坂をのぼるために手前でアクセルを踏

み込むと、突然子どもが視界に・・・ということがあるかも しれません。十分注意されてください。また、今年も地域の 方々に通学の見守りをしていただいています。お会いしたと きは、元気なあいさつができるよう、ご家庭でも声かけをお 願いします。

三方向から車が入ってきます。見通し もよくないため、注意をお願いします。





何とか晴れて、久しぶりの遠足を楽しみました!

2年生から6年生は、3月の送別遠足ができなかったため、ずいぶん久しぶりの遠足のように感じたかもしれません。 天気を心配していましたが、何とか晴れて、予定どおり鼻ぐり井手公園での活動を楽しむことができました。1年生を 南小に歓迎するイベントであると同時に、5・6年生には中心となってレクレーション等の準備をしてもらい、高学年 としての意識を高める機会でもありました。感染対策及び指導を行った上で、子供たちは上級生が準備してくれた活動 を心から楽しんでいる様子でした。お弁当を外で食べるのも久しぶりだったので、おしゃべりを楽しみたいところです が、そこは我慢。教室と同じ黙食で味わいました。元気に公園内を駆け回る子供たちを見て、何の心配もなく過ごせる 日々が早く戻ってほしいと強く思いました。



まずは、体育館で縦割り班の顔合わせ。上級生が、うまく全体をリードしています。小規模校ならではの、異学年での班づくりです。

1年生が、自己紹介をしています。自分の名前や好きなものをはっき り紹介できるのにはびっくりしました。これから先が楽しみです。





5・6年生の実行委員さんたちが用意してくれたクイズに班ごとに回答します。この班は、合意形成を図るのがとても上手で、皆が主体的に話し合いに加わっていました。

1年生の「はじめての給食」を覗いてみると・・・

14日(木)は、小学生になって初めての給食タイムでした。 コロナ禍のため、現在、配膳は職員が行っていますが、小学校で は食べる量も少し増えますし、自分たちで運搬もします。子供た ちは静かに待ち(待ち方がとても上手でびっくり!)、当日のメ ニューである「チキンカレーライス、ひじきのマリネサラダ、い ちご」を自分で食べられる量に調節し、おいしそうに頬張ってい ました。正直なところ、少し心配していたのですが、杞憂に終わ りました。とても落ち着いて食べていたのには感心!の一言です。

